

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan permasalahan yang dikaji mengenai praktik jual beli sepeda motor tanpa kelengkapan dokumen di Desa Banget Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus, dapat ditarik kesimpulan bahwa jual beli sepeda motor tanpa kelengkapan dokumen adalah merupakan praktek yang dilarang oleh hukum Islam, mengingat praktek ini lebih banyak berakibat buruk dan penuh kemudharatan dibanding dengan segi kemaslahatan dan keuntungannya, kendati secara hukum Islam sah akad jual belinya, akan tetapi praktek tanpa kelengkapan dokumen yang digunakan bertentangan dengan aturan agama dan dilarang oleh syara”, karena sepeda motor tanpa kelengkapan dokumen merupakan hasil dari kejahatan pencurian yang pada saat di jual, penjual menjelaskan bahwa sepeda motor tersebut dokumen surat-suratnya hilang atau bisa juga dijual tidak dengan dokumen surat resmi serta penjualnya menjamin tidak akan ada sengketa dikemudian hari setelah terjadinya transaksi jual beli sepeda motor tanpa kelengkapan dokumen tersebut.

### **B. Saran**

Dengan melihat persoalan jual beli sepeda motor di Desa Banget Kecamatan Kliwungu Kabupaten Kudus, kiranya peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Peran tokoh masyarakat setempat dan kerjasama dengan aparat desa setempat guna untuk mensosialisasikan dan menjelaskan bahayanya memperjualbelikan sepeda motor tanpa kelengkapan dokumen yang dari hasil kejahatan pencurian.
2. Kepada penjual dan pembeli
  - a. Kepada penjual hendaknya memperjualbelikan sepeda motor yang

memang tidak bertentangan dengan ukum positif dan hukum syaria'ah.

- b. Kepada pembeli hendaknya apabila mau membeli sepeda motor bekas terlebih dahulu menanyakan dari mana asal motor tersebut, dan apabila dengan pertanyaan belum mampu menjawab, maka dengan melihat keseharian penjual tersebut apakah orang tersebut termasuk orang yang sedang / pernah bermasalah dengan hukum atau tidak.
- c. Dalam membeli sepeda motor tanpa kelengkapan dokumen, hendaknya terlebih dahulu cek nomor mesin, nomor kerangka dan lainnya di kepolisian guna memastikan apakah sepeda motor tersebut bermasalah karena hasil pencurian atau bukan.

